
 

 

 

 

 

令和２年深谷市教育委員会第６回定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

令和２年深谷市教育委員会第６回定例会 

 

 

 

日  時  令和２年６月１０日（水） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時４０分 

 

場  所  教育庁舎 ３階 大会議室 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   吉 井 惠美子 

      委 員   黒 屋 信 隆 

委 員   鵜 養 美 季 

      委 員   丸 山 和 崇 

出席職員  教 育 部 長   植 竹 敏 夫 

      次長兼教育総務課長   松 村   一 

      教育施設課長   小井土 秀 樹 

      次長兼教育研究所長   関 根 正 雄 

      学校教育課長   下 条   徹 

      次長兼生涯学習   岡 田   真 

      スポーツ振興課長    

      文化振興課長   成 瀬 哲 也 

      図 書 館 長   吉 岡 紀久江 

 

書  記  教 育 総 務 課   福 地 裕 仁 

      課 長 補 佐  

 

 



 

 

１ 開会 

   教育長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第５回定例会の会議録を全員異議なく承認 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   教育長が鵜養委員を指名 

 

４ 会議の概要  

（１）会議 

 ① 報告１ 専決処理の報告について 

  次長兼教育総務課長より説明 

 ② 報告２ 専決処理の報告について 

   次長兼教育総務課長より説明 

 ③ 報告３ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

   次長兼教育総務課長より説明 

 ④ 報告４ 就園前幼児教育支援事業「子育てひろば」について 

  学校教育課長より説明 

 ⑤ 報告５ 令和２年３月深谷市立中学校卒業者の進路状況について 

学校教育課長より説明 

 ⑥ 報告６ 令和２年５月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】  

  学校教育課長より説明 

 ⑦ 報告７ 深谷市学校臨時休業対策費補助金の創設について 

  次長兼教育総務課長より説明 

⑧ 協議１ 学校施設環境改善交付金に係る施設整備計画の事後評価について 

教育施設課長より説明 

 ⑨ 議案第２３号 深谷市立幼稚園、小・中学校の通常登校及び夏季休業期間の変更について 

  次長兼教育研究所長より説明 

 ⑩ 議案第２４号 深谷市社会教育委員の委嘱について【非公開】 

 次長兼生涯学習スポーツ振興課長より説明 



 

 

 ① 報告１ 専決処理の報告について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

 ② 報告２ 専決処理の報告について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

 ③ 報告３ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

 ④ 報告４ 就園前幼児教育支援事業「子育てひろば」について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   吉 井 委 員  この取組は、継続して実施している事業で、保護者から 

の評判が良いのですが、先ほど説明がありましたが、今年

は、コロナウイルスの影響で参加を断念される可能性があ

ると思います。１３ページにあるような活動は、全て３密

になってしまい、１０月から始めるとはいえ、コロナウイ

ルス対策から考えると、幼稚園での実施を考えた場合、場

所がないため、実施できないと思います。常盤幼稚園の参

加者が一番多いようですが、大きい常盤幼稚園でさえ、そ

こまで広い教室はないと思います。その中で、１３組の保

護者とボランティアの方と常盤幼稚園の園児が一緒になっ

て活動するとなると、当然３密になってしまうと予想でき

ます。そうしたことを考えた場合、昨年と同じような活動

は無理だと思うのですが、今年はどのように考えて幼稚園

にお願いするのか教えてください。 

   学校教育課長  第２回が９，１０月、第３回が１１，１２月となってい 

ますが、コロナウイルスの情勢等を考えながら開催を決定

していきます。幼稚園にしても、来年どのような子が入園

してくるか、また保護者や未就園児にしても、幼稚園の様

子を知ることができる大事な機会なので、安全面に考慮し

ながら、１回だけでも実施したいと考えています。 



 

 

⑤ 報告５ 令和２年３月深谷市立中学校卒業者の進路状況について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   吉 井 委 員  すごい進学率だと思いますが、中途退学者が何名いるか 

教えてください。 

   学校教育課長  今のところわかっていない状況ですが、調べて報告させ 

ていただきます。 

   教 育 長  直近のデータは持っていないのですが、高校１年生の夏 

までで中途退学した生徒数は、ここ数年間の平均だと３０

名弱なので、１校２，３名程度です。高校２，３年生は別

なので、もう数名いるかと思います。 

   吉 井 委 員  中途退学者数は減少傾向ですか。 

   教 育 長  生徒数全体が減少傾向なので、中途退学者数も若干減少 

していると思います。 

   黒 屋 委 員  １４ページの進路状況において、その他が計４名いると 

思いますが、差し支えなければ教えてください。 

   学校教育課長  その他に該当する生徒は、家事手伝いをしています。 

 

 

 ⑥ 報告６ 令和２年５月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

【非公開案件につき内容は省略】 

   

 

 ⑦ 報告７ 深谷市学校臨時休業対策費補助金の創設について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

 ⑧ 協議１ 学校施設環境改善交付金に係る施設整備計画の事後評価について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育施設課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本件について、意見、質疑はありませんか。 

   吉 井 委 員  ３ページの（３）防犯対策など安全性の確保を図る整備 

のところは目標達成したとありますが、所見のところで、

岡部中学校は下限額を下回り、補助要件を満たさなかった

とありますが、これはどういうことか教えてください。 

   教育施設課長  補助金の下限額が設定されていて、１校あたり４００万 

円以上の工事が対象です。岡部中学校の事業費が２４９万

円だった為、対象外となりました。 

   吉 井 委 員  当初の計画では、４００万円かかると予想していたわけ 

ですか。 

   教育施設課長  改修工事を行うということで計画していたのですが、実 



 

 

際に設計をしてみたら４００万円に満たなかったというこ

とです。 

 

 

⑨ 議案第２３号 深谷市立幼稚園、小・中学校の通常登校及び夏季休業期間の変更について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼教育研究所長  深谷市立幼稚園、小・中学校の通常登校を全面実施する 

とともに、夏季休業期間を変更したいので、この案を提出

するものであります。 

   教 育 長  本議案について、質疑はありませんか。 

   鵜 養 委 員  ２０ページの（２）ウのその他に水泳指導、林間学校は 

中止で、修学旅行、スキー教室は検討中とありますが、林

間学校が早々に中止になった理由と、修学旅行、スキー教

室の中止を判断する時期を教えてください。 

   次長兼教育研究所長  林間学校は早いところだと５月にあり、遅くとも１０月 

に実施します。受入れ先も中々見つからない現状なので、

実施することは難しいと判断しました。修学旅行について

は、現在、保護者や生徒の意見を聞いているところです。

早いところだと８月にあるところがありますが、高校が時

期を移したりなど刻々と状況が変わっているので、調整中

です。早く宿が確保できたところは１１月に行い、場合に

よっては３月に移すことも考えています。どうしてもでき

ないところは、日帰り旅行で対応しようと考えています。 

   吉 井 委 員  １学期の成績表については、今までと同様に出していく 

か教えてください。 

   次長兼教育研究所長  現在、協議を重ねているところですが、現状では出せる 

成績については出そうと考えています。中学校について、

主要５教科は授業はできますが、技能教科は週に１回しか

できない状況です。そういったことを考え、入試等もある

ので、５教科については７月に評定を出し、技能教科につ

いては９月末までに評定を出したいと考えています。小学

校についても、評価できるところは評価し、授業時数が確

保できない教科については斜線を引くなどして、後で評価

することとして共通理解を図っています。どちらにしても、

保護者に文書を配布し、しっかり説明をしていきたいと考

えています。 

 今回深谷市では、４，５月の臨時休校中は、動画配信を

したり、教員が週１回プリント等を配布したりしました。

その期間も教育計画に沿って行っていれば、評価に活かす

こともできるので、４月から７月までを評価したいと考え

ています。 

   教 育 長  本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

           本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手を 



 

 

お願いします 

          （全員賛成） 

          本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

 

 

⑩ 議案第２４号 深谷市社会教育委員の委嘱について【非公開】 

【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

 

 

 

   教 育 長  本日の議事はすべて終了いたしました。 

 

次回令和２年第７回定例会は、７月８日（水）午後２時 

３０分から開会です。 

 

 

以上で、令和２年深谷市教育委員会第６回定例会を閉会 

します。 

 

 

 

 

 

 


